
                                   COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU C.A.    

                                                             23 janvier 2021.

Ouverture de la séance à 10H34.

Membres présents :

Christelle BIELOFF, Joel BRENEOL ,  Christian KERAVEC, Jean-Yves LANGA-MORA, Camille
LE FOURN, Daniel LE FOURN, Marcel LE GALL, Marie-Claire LE ROUSIC, Jean-Pierre LE
VEN, Patrice L’HOPITAL, Christophe QUINQUIS, Albert RAMONET, Gilles RANVIER, Marcel
TEILLAS.

 Membres excusés :

 Marc LEGOUILL, Michel CASTEL.

1. Approbation du compte rendu du CA du 26 octobre 2020     :  

Approuvé à l’unanimité par les membres du CA.

2. Point sur la réunion du 18 décembre 2020     :  

A cause de la crise sanitaire les 6 membres du Bureau se sont réunis le 18 décembre 2020.
Afin de proposer aux membres du CA quelques directives pour l’année 2021, un mail a  été envoyé
a tous les membres du CA pour validation.
En pièce jointe compte rendu de la réunion de bureau du 18 décembre 2020.

Approuvé à l’unanimité par les membres du CA.

3. Résumé de la rencontre avec la Mairie     :  

Le 9 janvier 2021, cinq membres du bureau ont été reçus par MME La Maire et ses 2 adjoints
travaux et sport.
Nous avons sollicité cette rencontre afin de discuter de plusieurs points pour l’année 2021.

       Badges : 10 Badges nous ont été affectés, ces badges sont nominatifs, la liste sera affichée au
Boulodrome.

      Peinture :  nous avons évoqué la peinture sur les murs intérieurs du Boulodrome, les élus
proposent que les bénévoles s’impliquent pour cette tache, un devis sera proposé par Jean-Pierre Le
Ven.

     Éclairage : Jean-Pierre  Le Ven a proposé également  a  la  Mairie  2  devis  pour  l’éclairage
intérieur, les élus étaient réceptifs a ce projet.

         Agrandissement du Boulodrome : nous avons demandé de faire un projet en 2 étapes.



                           -1 préau couvert en phase 1,
                           - une fermeture de l’ensemble en 2.
Une étude technique et financière est en cours afin de proposer a la Mairie un dossier complet.

     Occupation  de  LMP au  Boulodrome :  nous  souhaitons  agrandir  les  plages  horaires  du
Boulodrome pour les entraînements seniors : les lundis, mardis, mercredis, vendredis de 13h30 à
22h00, les samedis de 12h30 à 22h00 et les dimanches de 9h00 a 22h00.

        Tri sélectif : nous avons demandé que les containers de verres soit rapprochés mais la Mairie
trouve cela compliqué et le tri sélectif de la commune est géré par la CCPI.

Cet échange  a été cordial et dans une bonne ambiance des rendez-vous ont été pris sur le terrain
avec Jean-Pierre Le Ven et Patrice L’Hopital.
   
   
4. Point sur la trésorerie     :  

La trésorerie dégage un léger excédent.
Malgré la situation, les recettes et les dépenses restent en équilibre.

5. Point sur les derniers investissements     :  

Nous avons fait l’acquisition d’une sono pour les concours, le télé thon….
Changer les verrous pour l’armoire.
Acheter 4 poubelles sélectives.

6. Point sur les tenues     :  

Malgré les nombreuses relances, il manque toujours des pantalons, veuillez les ramener à la date
butoir des licences (le 30 janvier 2021).
Les joueurs ne portant pas de tenues identiques seront exclus et ne joueront pas.
Voté ce jour : 13 voix pour et 1 voix contre.

7. Séance d’entraînement avec le logiciel et protocole sanitaire     :  

Des séances d’entraînements seront faites avec le logiciel, nous avons 15 terrains disponibles en
respectant le protocole, en triplettes cela représente 90 personnes.
Le vendredi, nous ferons 3 parties, la partie durera 40 minutes, une dernière mène après le coup de
cloche. Ces séances sont réservés aux licencies de LMP.
Fin de l’entraînement à 17h45.
Un référent  COVID ( Christelle,  Marcel,  Christian,  Albert,  Jean-Yves,  Camille)  sera présent a
chaque séance d’entraînement, chargé de recenser toutes les personnes présentes au Boulodrome ou
de passage.
Reprise  les  vendredis  et  samedis  de  manière  occasionnelle  selon  la  météo  et  le  nombre  de
personnes, cela prend effet ce jour.

8. CDC, secteur et coupe de France     :  



Les  responsables  seniors  et  vétérans  vont  se  réunir  et  définir  un  mode  opératoire  pour  la
composition des équipes pour les CDC, et les coupes, avant le prochain CA qui aura lieu le 27
février 2021.

9. Organisation de la matinée entretien des terrains le 23 février 2021     :  

La date est maintenue pour l’entretien des terrains selon condition météo favorable.
Merci de participer nombreuses et nombreux et de signaler à Jean-Pierre Le Ven vos disponibilités.

10. Questions diverses     :  

La création d’une page FACEBOOK Locmaria Pétanque sera faite par MR QUINQUIS Christophe.

Le prochain CA aura lieu le 27 février à 10h30.

La séance est levée à 12h06.

                                                                                                                           Le secrétariat.

 
  


